

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する



2023-24 Weekly Report vol.36-28

世界に希望を生み出そう

2024年2月6日(火) 第1663回 通常例会 於:千代田運輸会議室

■司会 会員組織委員長 御幡光広会員

■開会点鐘 会長 結城祐純会員

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「雪の降る街を」

■会長報告 会長 結城祐純会員

先程まで雪掻きをしていましたのでウインドブレーカーのまま出席しました。2月になり月初め大雪になりました。1月は元日から能登半島地震・羽田航空機事故と大変な年明けになりました。2月3日は節分クラブからも沢山来もらいました。境内は終日大勢の人で賑わい1時の豆まきがピークでした。4日は立春ですが暦の上だけでもまだ寒い日があります。5日は午後から大雪でバスも電車にも影響が出て寺の職員も早々に帰路につきました。今朝5時から雪掻きであちこちが痛いです。これからまだ寒い日もありますので体に留意してください。

■幹事報告 幹事 谷 和彦会員

1. ガバナーメッセージが届きました。
 2. 2/16 開催される炉辺会合の案内を送りました。
 3. 3/12 開催の親睦旅行の案内を送りました。
- 会長も報告された大雪で、市内で倒木・車の事故が多発、早朝から周辺道路の雪掻きで大変でした。

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長

中澤 洋会員

1. 月初につき月例記念品贈呈。 ★該当会員。
2. ニコニコメッセージ後記

■出席報告 出席委員会委員長 葛西晃子会員

報告後記

●卓話「国際協議会に参加して」 水野 功会員

国際協議会とは、世界中から集まる次期地区ガバナーが7月1日のガバナー就任に向けて準備をするための会合です。

530以上の次期地区ガバナーが配偶者同伴(推奨)で参加し、約1週間にわたって経験豊富なロータリアン・リーダーによる研修を受け、意欲を高めるセッションに参加します。この協議会で、ガバナーエレクトは次年度のRI会長となる特別なロータリアンと出会い、次年度のRIテーマに基づいて地区の活動計画を立てていきます。国際協議会の歴史を振り返ると、第1回は1919年にシカゴで開催されました。それ以降、米国内で開催され、ニューヨーク州のレークプラシッド、ミズーリ州カンザスシティ、フロリダ州ボカラトン、テネシー州ナッシュビル、カリフォルニア州アナハイム、そして2020年までカリフォルニア州サンディエゴで開催されていました。2021年からはフロリダ州オーランドでの開催が予定されていましたが、2021年と2022年は新型コロナウイルス感染拡大のためオンライン開催となりました。

2024年1月7日から11日にかけて、米国フロリダ州オーランドで国際協議会が開催されました。ステファニー・アーチック会長エレクトは、2024-25年度の会長テーマ「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary)を発表し、ロータリーの力を認識し広げるよう呼びかけました。また、最優先課題として会員増強を図る行動計画の推進を挙げました。

アーチック会長エレクトは、「私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません」と述べ、「それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジックを生み出すのです」とガバナーエレクトに語りました。

講演中、ステファニー会長エレクトは「Simply Irresistible」

(まったく抵抗できない魅力)という表現を使用しました。これは、ロータリークラブとローターアクトクラブが地域社会にとって抵抗できない魅力に満ちたクラブとなることを目指す思いを示しています。

また、第2の優先事項として、「積極的平和を通じて分断された世界を癒す」ことを挙げました。トルコのイスタンブルにあるバチェシェヒル大学で新しいロータリー平和センターが承認され、平和構築を専門とするフェローのために平和と開発研究の専門能力開発修了証を提供します。最後に、継続と変化のバランスを取ることの重要性が強調されました。指導的立場にある全ての人々が、前任者や後任者との協力を心がけることが求められます。また、クラブが一丸となって取り組んできた活動や、クラブに根付いた伝統にも注目するべきです。これらはロータリーの最善のアイデアを捨て去るのではなく、それらを基盤としてさらに築き上げていくものです。もし地区が過去50年間同じ方法で物事を進めてきたのであれば、それを見直す時期が来ているかもしれません。地区内のクラブが活動的でない、または会員数が減少している場合、地域社会により適した新しいクラブを設立する時が来ているのかもしれません。クラブや地区が長年にわたり変化していないからといって、変化を望んでいないわけではありません。

7月1日から始まる年度、「The Magic of Rotary」を実践し、その結果がロータリーのさらなる発展につながることを、心から願っています。

■謝辞 会長 結城祐純会員

●閉会点鐘 会長 結城祐純会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1663回	24	17	3	-	4	83.3
第1658回	24	22	1	0	1	95.8

ニコニコBOX

本日 27,000円 累計 554,721円
本年度目標額1,200,000円 達成率46.2%

※今週のメークアップ 仙波さん・渡邊さん・佐藤さん
※先々週の後メークアップ なし

ニコニコメッセージ

結城祐純さん · · 雪に弱い関東地方。電車は遅延、高速は通行止めおまけに雪かきで体はポロボロ。早く桜の季節にならないかなあ~

水野 功さん · · 本日はよろしくお願ひ致します。久々の大雪、昨晩はえらい目にあいました!

中澤 洋さん · · 久々の大雪。昨日は大変でした。事故もなく動いております。本日は水野さん卓話よろしくお願ひ致します。

河野和正さん · · 2月に入り、最初の例会が雪の中で行われ真っ白の中からのスタートです。頑張りましょう!水野様場所も卓話もありがとうございました。

馬場弘融さん · · 久しぶりの大雪で、力仕事をさせられました。水野さん、いつもご苦労様です。感謝しています。

小高俊明さん · · 晴天に恵まれ節分会に参加することができました。あたりまえになっている感があるのですが、有難いことだと思っております。本日は、水野様大変お世話になります。有難うございます。

守重昌之さん · · 先週の土曜日はお不動様の節分会に参加させて頂きました。今回で6回目の参加ですが新型コロナの流行で中止になっていた樽酒が復活!!とっても美味しかったので3杯も飲んでしまいました。9月から日本酒を絶っていたので余計に美味しいかんじました。

葛西晃子さん · · 昨日は数年ぶりの大雪で皆様も大変だったと思います。私は仕事でお客様の送迎があり帰りが遅くなってしまいました。スタッズレスタイヤをはいているから大丈夫とたかを括って運転していたら、あと5分で自宅到着というゆるやかな登り坂で立ち往生してしまいました。全く動かない状態にかなり焦りましたが、子供達に徒步でシャベルと雑巾を持ってきてもらい1時間かけてようやく脱出できました。絶対自分には起こらないと思っていたが本当に怖くて疲れる経験をしました。

大貫 寿さん · · 今朝は雪かきと切れて道路をふさいだ電線の処置等大忙でした。水野様本日の卓話よろしくお願いいたします。

御幡光広さん · · 高幡不動の豆まきはお疲れ様でした。日野税務署時代に参加させていただきましたが、ロータリーでもご縁があるのだと思いました。来年は是非とも参加したいと思っています。

藤野益夫さん · · 水野さん卓話よろしくお願ひします。